



## Prière des vocations - 25 juin 2024

« Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. »

Mat 4, 19

### Je vous ai choisis

1. Je vous ai choisis, je vous ai établis  
Pour que vous alliez et viviez de ma vie.  
Demeurez en moi, vous porterez du fruit ;  
Je fais de vous mes frères et mes amis.
2. Contemplez mes mains et mon cœur transpercés ;  
Accueillez la vie que l'Amour veut donner.  
Ayez foi en moi, je suis ressuscité,  
Et bientôt dans la gloire, vous me verrez.
3. Recevez l'Esprit de puissance et de paix ;  
Soyez mes témoins, pour vous j'ai tout donné.  
Perdez votre vie, livrez-vous sans compter ;  
Vous serez mes disciples, mes bien-aimés !
4. Consolerez mon peuple ; je suis son berger,  
Donnez-lui la joie dont je vous ai comblés.  
Ayez pour vos frères la tendresse du Père,  
Demeurez près de moi, alors vous vivrez !

### Pèlerins d'espérance et constructeurs de paix. Du Pape François 21 avril 2024

Mais que signifie *être pèlerins* ? Celui qui entreprend un pèlerinage cherche d'abord à savoir clairement *quel est le but*, et il le porte toujours dans son cœur et dans son esprit. Mais en même temps, pour atteindre cet objectif, il faut se concentrer sur le *pas présent*. Pour accomplir cela il faut être léger, se dépouiller des poids inutiles, prendre avec soi l'essentiel et lutter chaque jour pour que la fatigue, la peur, l'incertitude et les ténèbres ne bloquent pas le chemin entrepris. Ainsi, être pèlerins signifie repartir chaque jour, *toujours recommencer*, retrouver l'enthousiasme et la force de parcourir les différentes étapes du parcours qui, malgré les peines et les difficultés, ouvrent toujours devant nous de nouveaux horizons et des panoramas inconnus.

Le sens du pèlerinage chrétien est précisément celui-ci : nous nous mettons en route à la découverte de l'amour de Dieu et, en même temps, à la découverte de nous-mêmes, à travers un voyage intérieur mais toujours stimulé par la multiplicité des relations. Donc, *pèlerins parce qu'appelés* : appelés à aimer Dieu et à nous aimer les uns les autres. Ainsi, notre marche sur cette terre ne se résout jamais dans une fatigue sans but ou dans des errements sans fin. Au contraire, chaque jour, en répondant à notre appel, nous essayons de faire les pas possibles vers un monde nouveau, où l'on vit en paix, dans la justice et l'amour. Nous sommes des pèlerins d'espérance parce que nous tendons vers un avenir meilleur et nous nous engageons à le construire le long du chemin.

C'est, à la fin, le but de toute vocation : devenir des hommes et des femmes d'espérance. En tant qu'individus et en tant que communauté, dans la variété des charismes et des ministères, nous sommes tous appelés à "donner corps et cœur" à l'espérance de l'Évangile dans un monde marqué par des défis historiques : l'avancée menaçante d'une troisième guerre mondiale par morceaux ; les foules de migrants qui fuient leurs terres à la recherche d'un avenir meilleur ; l'augmentation constante du nombre des pauvres ; le danger de compromettre irréversiblement la santé de notre planète. Et à tout cela s'ajoutent les difficultés que nous rencontrons quotidiennement et qui, parfois, risquent de nous jeter dans la résignation ou dans le défaitisme. À notre époque, il est décisif pour nous chrétiens de cultiver un regard plein d'espérance, pour pouvoir travailler avec fruit, en répondant à la vocation qui nous a été confiée, au service du Royaume de Dieu, Royaume d'amour, de justice et de paix.

**Silence**

## Prière partagée :

### R. Esprit de Dieu, intercède pour nous, viens au secours de notre faiblesse.

Prions pour notre Église, notre communauté, dans la diversité de ses vocations. Que chacun se sache choisi par le Christ pour produire des fruits de justice et de paix là où il vit.

Prions pour les enfants et les jeunes, afin qu'en découvrant l'Évangile, ils découvrent que le Seigneur les choisit personnellement et les appelle à discerner leur propre vocation.

Prions pour les couples et celles et ceux qui se préparent au mariage, qu'ils mesurent le beau défi que le Seigneur leur lance : être les sacrements de son amour. Prions aussi pour les célibataires, les veufs et veuves, le Seigneur les choisit et les appelle eux aussi dans la situation qui est la leur.

Prions pour ceux qui ont accueillis un appel particulier de Dieu ou de l'Église. Prions pour nos évêques, pour les prêtres et les diacres. Prions pour celles et ceux qui se sont engagées dans la vie religieuse. Prions aussi le Seigneur pour qu'il dispose le cœur des jeunes à entendre ces appels au service du monde et de l'Église.

Doyenné de Cholet

Intentions libres

## Notre Père

### Prière du Jubilé

Père, toi qui es aux cieux,  
la foi que tu nous as donnée en  
ton fils Jésus-Christ, notre frère,  
flamme de charité  
répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint,  
éveille en nous la bienheureuse espérance  
pour l'avènement de ton royaume.  
Ta grâce nous transforme  
en paysans actifs des semences  
évangéliques  
que l'humanité et l'univers entier se lèvent,  
dans l'attente confiante  
des cieux nouveaux et de la terre nouvelle,  
quand les puissances du mal seront  
vaincues,  
Ta gloire sera éternelle.  
Que la grâce du Jubilé  
ravive en chaque Pèlerin d'Espérance,  
l'aspiration des biens célestes  
et déverse sur le monde entier  
la joie et la paix  
de notre Rédempteur.  
À toi Dieu béni éternellement  
reçoit notre louange et notre gloire  
à travers les siècles.  
Amen.

Pape François



Frère Jacques-Vincent Le Dréau  
Pastorale des Choix de vie  
[vocationsfec@gmail.com](mailto:vocationsfec@gmail.com)